

Fuente: La prensa

Fecha: 29 de mayo de 2012

Título: Impulsan lactancia en Vuelta Larga

Link : <http://www.laprensademonagas.info/Articulo.aspx?s=3&aid=86795>

Impulsan lactancia en Vuelta Larga

La lactancia materna es una excelente manera de facilitar el alimento ideal para el crecimiento y desarrollo correcto de los niños

Mañana miércoles y el jueves el personal del banco de leche humana del Hospital Universitario "Dr. Manuel Núñez Tovar", (Humnt), ofrecerá un curso de capacitación a las madres de la comunidad de Vuelta Larga, en el municipio Maturín.

La coordinadora de esta área del Humnt, Yamiles Salazar, manifestó que dos médicos se trasladarán hasta esa localidad para impulsar la lactancia materna.

"El curso es parte del Plan de Capacitación de la Consejería Comunitaria, y se dictará en el ambulatorio de esa comunidad, de esta manera esperamos conformar los grupos de apoyo para seguir promoviendo los beneficios de alimentar a los niños con la leche materna".

Explicó que la lactancia materna debe ser el alimento exclusivo del bebé, desde que nace hasta los seis meses de nacido, y luego ser complementaria hasta los tres años.

La leche materna tiene nutrientes y vitaminas que no posee ninguna fórmula láctea, por tanto fortalece el sistema inmune del pequeño haciéndolo menos propenso a enfermarse. Además de la alimentación potencia el vínculo afectivo entre la madre y el niño.